

# *Venezuela: Rechazan leyes propuestas por diputados opositores*

---



Caracas, 5 ene (RHC) Las primeras leyes presentadas este 5 de enero por diputados opositores en la instalación de la Asamblea Nacional(AN) de Venezuela fueron rechazadas por autoridades de ese país y diputados del Gran Polo Patriótico.

Delcy Rodríguez, ministra de Relaciones Exteriores manifestó que la nueva directiva del legislativo, que encabeza Henry Ramos Allup, de la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), debutó con claros intereses imperiales al querer privatizar empresas nacionales, refiere una información de la agencia Prensa Latina (PL).

La diplomática aseveró en su cuenta en Twitter, que la coalición llegó al legislativo gracias a los ataques de la derecha mundial contra Venezuela, y son los mismos que siempre dieron la espalda al pueblo y entregaron la soberanía.

También señaló que la bancada de la MUD se inició violando el reglamento interior del parlamento que establece que en su instalación solo hará uso de la palabra el presidente electo y no un líder de otro partido, como lo hizo en la jornada el

diputado Julio Borges (Primero Justicia) al presentar la agenda para el período 2016-2021.

Borges adelantó que priorizarán una ley de amnistía para liberar a lo que llaman presos políticos, entre ellos Leopoldo López (Voluntad Popular) principal promotor de actos violentos a inicios de 2014, con saldo de 43 fallecidos y más de 800 heridos.

Indicó que la derecha espera sancionar iniciativas que permitan el otorgamiento de títulos de propiedad a los beneficiarios con viviendas construidas por el Estado, una ley que estimule la producción nacional y otra sobre la distribución a pensionados de bonos de alimentación.

La afrodescendiente Nora Delgado, diputada del Gran Polo Patriótico (GPP), declaró a PL que la oposición mostró su rostro burgués, fascista, terrorista e imperialista y llamó al pueblo a no dejarse engañar con ofertas populistas.

Por su parte, Cilia Flores, diputada del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) por el estado de Cojedes, afirmó que pese a tantas presiones, los 54 legisladores de la Patria supieron defender el honor y por eso se retiraron del Hemiciclo cuando la derecha osó violar sus normas internas.

Constató PL que los 54 diputados del GPP salieron de la sede del legislativo, rodeados de miles de simpatizantes de la Revolución bolivariana, y se unieron a una concentración popular en Palacio de Miraflores (sede del gobierno) comprometida a defender las conquistas sociales alcanzadas desde 1999.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80541-venezuela-rechazan-leyes-propuestas-por-diputados-opositores>



**Radio Habana Cuba**